

# Vampire

## Kuss der Ewigkeit

Von abgemeldet

### Kapitel 4:

#### Kapitel 4

Ich konnte mich wieder an alles erinnern. Doch wollte ich das denn auch? Sicherlich nicht, denn nun weiß ich, was ich für ein Monstrum bin. Plötzlich wehte es die Zeitung zu mir. Das Titelblatt, geprägt von einer jungen Frau mit Bisswunden. Ein Vampirbiss, einer den auch ich verursachen werde, aber ich will doch nicht!

*Wieso musste das jetzt mir passieren?  
Wieso bin ich ein Vampir geworden?!  
Hätte ich nicht lieber sterben können?  
Soll ich in die Sonne gehen und verbrennen ...  
Ich kann nicht und ich will nicht ..  
Wo ist er?!*

Ich schaute mich um und erhaschte die Blicke der Menschen, die an mir vorbeigingen. Sie alle schauten auf mich herab, als wäre ich ein dahergelaufener Straßenpenner, der ausnahmsweise Mal etwas Vernünftiges anhatte, wobei das auch nicht mehr stimmte. Mein Hemd war halboffen und dreckig. Meine Hose war am Hosenbein total verfranzt und meine Schuhe abgelaufen ...

Doch konnte es mir egal sein, wie sie mich anschauten, es würde sich nichts daran ändern und ich wollte sie auch nicht ändern. Plötzliche Müdigkeit überfiel mich und ich schleif seelenruhig ein.

*Hatte ich noch eine Seele?  
Hat er mir mit dem Kuss die Ewigkeit geschenkt und meine Seele geraubt?*

Als ich aufwachte, war tiefste Nacht. Um mich herrschte wildes Treiben. Eine kleinere Gruppe jagte einen erschöpften Mann. Ich schaute ihnen nach, wie sie ihn bissen und ihn schlugen. Vampire ... so grausam und doch irgendwie anmutig. Denke ich so, weil ich selbst einer bin auf Ewigkeit?

"Was haben wir da?!" erklang eine düstere Stimme.

"Nachttisch?" sagte eine weibliche Stimme.

"Ach Harmony, hör auf andauernd von Essen zu reden! Der ist nicht für uns, sondern

für ihn!" widersprach ein anderer.

"Was wollt ihr von mir ...?" fragt ich verwundert.

"Wir nichts, aber er wird dich haben wollen!" sagte die Vampirin, die wohl Harmony hieß

"Wie will man einen Vampiren bitte noch Mal zu einem Vampir machen?" hinterfragte ich sie und fand das ein wenig einfältig und lächerlich.

"Wie bitte?!" entfuhr es den meisten.

"Ja" sagte ich und verwandelte mich zu einem ihresgleichen.

"Er hat ihn schon gebissen" sagte Harmony mit einem leichten Lächeln.

"Willkommen in unserem Clan .." sagte jemand.

"Wir sind alle Vampire, gebissen von ein und derselben Person." erzählte wieder ein anderer.

"Ich komm hier zwar nicht mit, aber eins kann ich sagen, bringt mich zu ihm .. bitte" verwundert und verwirrt trottete ich den anderen nach.

Ich folgte ihnen durch die leeren und dunklen Gassen. Nicht ein Mal der Mond konnte diese erhellen. Keine Lichter, keine Kerze und auch sonst keine Lichtquelle. Wir schritten weiter durch die Gassen bis wir zu einem alten, verrosteten Gittertor kamen. Es war der Haupteingang zum Friedhof. Das Tor quietschte, als wir es aufmachten. Wir betraten den alten Friedhof und gingen querbeet durch den Friedhof bis auf ein Mal alle, auch ich, uns umschaute, weil wir etwas witterten, was nichts Gutes verhiess.